

Forums pour les consommateurs

## Dépendance a l'héroïne

Par Profil supprimé Posté le 28/09/2010 à 08h46

Bonjour, j'ai 21 ans mon copain en a 25 et cela fait 3 ans qu'il se pique a l'héroïne, je suis avec lui depuis 2 ans et demi et depuis le début je galère pour qu'il arrête , il a arrêté a plusieurs reprise mais fini tout le temps par recommencer, il a un traitement subutex mais reprend de l'héroïne régulièrement dès qu'il a de l'argent, depuis quelque temps il en est même venu a s'injecter du sub, hier il ma dit qu'il voulait faire une cure mais je n'y crois plus, il ma dit tellement de fois qu'il arrêtait , il ma tellement menti, je l'ai tellement grillé, j'en suis devenue parano, je fouille tout et tout le temps et presque a chaque fois je tombe sur une seringue ,une cuillère brûlé ou une trace sur ses bras, il nie a chaque fois je l'aime mais je n'en peux plus , ne sais plus quoi faire , j'en ai marre de souffrir est-ce que quelqu'un peut me dire quoi faire, quel est le mieux pour qu'il arrête et ne replonge pas, avez vous des conseils? une cure serait le mieux? merci a ceux qui m'auront lue.

### 3 réponses

---

Profil supprimé - 12/10/2010 à 21h49

BONJOUR

ayant été moi aussi dépendante a cette merde d'héro jcomprend trs bien ta souffrance;moi le sub ca na pa fonctionné ! cela fait 5ans que je suis passé a la méthadone et cela fait 3ans maintenant que je n'ai plus du tout touché a la came!!! je sais que c dur mais soutiens le et même si tu ne lui fait plus confiance essaie de lui faire croire le contraire ca lui se\$ra dune aide p\$recieuse amicalement, pussy

Profil supprimé - 29/12/2010 à 23h34

courage!

l'arrêt de cette merde demande bcp de patience...(mon copain est sous méta)

donc je viens aux nouvelles....

y-a-t-il prise de conscience de son côté?

patience,et persévérence...(merci pussy de ton témoignage)

"la chance qu'il a de t'avoir!soyez forts!"

Profil supprimé - 30/01/2011 à 04h22

putain,t'as 21 ans et t'es avec 1 tox!!!1 conseil casses toi,tu peux rien faire,pire tu peux tomber dedans!sauves toi,c'est 1 raté,ouvres les yeux,penses à toi et construis ta vie!en plus,1 tox peut faire n'importe quoi pour se shooter!j'en ai vu trop de minettes comme toi, foutre leurs vies en l'air parce qu'elle l'aimait!!!mais maintenant,elles sont droguées ou dépressives!bref,fais toi du bien et arrêtes les cas sociaux!